

Humanité rouge



Jeudi 16.1.1975
Numéro spécial
de lancement

publication des Communistes
Marxistes Léninistes de France

0,50F

Depuis plusieurs années les dirigeants du P"c"P sont devenus les traîtres aux intérêts de notre peuple et de la révolution. Les changements de clique à la tête de ce parti n'y changent et n'y changeront rien.

Avec cette trahison, le prolétariat de France a perdu son quotidien de classe.

Aujourd'hui les ouvriers et avec eux les paysans, les employés, les intellectuels révolutionnaires ainsi que tous les opprimés de notre pays vont retrouver chaque jour un authentique quotidien communiste.

L'"Humanité" qui a condamné en mai 68 le caractère révolutionnaire du mouvement des masses, l'"Humanité" qui a appelé à la répression de l'état bourgeois contre les "maoïstes", l'"Humanité" qui a qualifié l'ouvrier P. Overney, assassiné par le Capital devant Renault, de provocateur, l'"Humanité" qui a soutenu la honteuse invasion de la Tchécoslovaquie, l'"Humanité" écho en France des gangsters impérialistes de Moscou, cette "Humanité" là, non, ce n'est plus l'"Humanité" des Sémard, des Vaillant Couturier, des Péri, c'est devenu une "Humanité" blanche, un organe central contre-révolutionnaire, une position avancée des ennemis du peuple et des pires fascistes qui soient en Europe.

Voilà pourquoi à la veille des grandes tempêtes révolutionnaires qui vont bouleverser le monde comme notre pays, il est nécessaire qu'une nouvelle Humanité quotidienne naisse, vers une Humanité véritablement communiste et révolutionnaire, une Humanité rouge qui encourage l'esprit de révolte du peuple, une Humanité rouge qui conduise la classe ouvrière et tous les travailleurs de notre pays à la victoire dans leurs luttes immédiates et surtout dans la lutte pour le renversement du capitalisme, contre la guerre préparée par les super-puissances impérialistes U.S.A. et U.R.S.S., pour l'indépendance nationale et le socialisme.

L'Humanité Rouge remplira désormais ce rôle historique.

Jusqu'ici la presse marxiste-léniniste, l'Humanité Nouvelle organe central du Parti Communiste Marxiste-Léniniste de France clandestin, puis l'Humanité Rouge n'avait pu paraître qu'en hebdomadaire. Le passage de l'hebdomadaire au quotidien représente un très grand pas en avant, mais aussi nécessite d'immenses efforts.

Ces immenses efforts pour un quotidien révolutionnaire prolétarien, aucun individu isolé, aucun groupe restreint ne peut les accomplir : seule la participation de milliers et de milliers d'exploités engagés dans un effort collectif pour soutenir LEUR journal peut les faire aboutir.

Ce soutien revêtira d'innombrables formes et chacun peut apporter une contribution précieuse si modeste soit-elle.

Tout d'abord pour avoir un quotidien vivant, incisif, plein d'informations sur les combats de classe dans les entreprises, comme dans les campagnes, les quartiers populaires, les établissements d'enseignement, il faut que chacun se sente concerné et responsable de la vie du journal : ainsi se constituera un réseau dense de correspondants ouvriers, seul moyen de combattre les silences et les mensonges de la presse du capital et de ses valets.

Il faut également que chacun d'entre vous aide financièrement et organise parmi ses camarades de travail le soutien matériel à notre presse : le soutien matériel des masses est un soutien politique à notre juste cause.

Enfin, il est indispensable que chacun d'entre vous fasse lire autour de lui l'Humanité Rouge, qu'il ne jette pas le journal après l'avoir lu mais qu'il le prête et le fasse circuler. Ainsi et ainsi seulement, malgré ses moyens encore faibles et son chiffre de tirage limité, l'Humanité Rouge touchera et servira plusieurs milliers de travailleurs révolutionnaires qui comme nous sont déterminés à déployer tous leurs efforts pour abattre le capitalisme et les deux super-puissances et édifier un monde nouveau socialiste.

EN AVANT POUR UN QUOTIDIEN PROLETARIEN ! SOUS LE DRAPEAU ROUGE DE MARX, ENGELS, LENINE, STALINE ET MAO TSE TOUNG !

MARCHAIS une maladie qui tombe à point...

L'heure du départ a-t-elle sonnée pour Marchais ? Comme elle sonna hier pour Waldeck Rochet et comme elle semble sonner à Moscou pour Brejnev ?

Toujours est-il que les "maladies" qui affectent les dirigeants révisionnistes sont rarement des hasards. Les partis révisionnistes étant par principe "unis", la lutte entre les diverses cliques passe par le recours obligé à ces artifices. Depuis quelque temps Georges Marchais était "accompagné" de près par Gosnat. C'est que Marchais avait fait de l'Union de la Gauche son image publicitaire.

(suite page 2)

MOSCOU: rupture du traité commercial USA URSS

La rivalité des deux super-puissances s'intensifie (p. 3)

KARLSRUHE

Les révolutionnaires prolétariens et l'armée (p. 2)

CRISE CAPITALISTE

Les ouvriers durement frappés par le chômage. A Montpellier des ouvriers immigrés réclament des cartes de travail (p. 2)

GUYANE

le PCMLF
manifeste

Nous avons appris que le 9 Janvier 1975, le PCMLF clandestin a manifesté devant la "Santé" pour la libération des patriotes guyanais emprisonnés et l'indépendance des colonies

A PROPOS DE KARLSRUHE ET DE DRAGUIGNAN

Lundi dernier, 300 soldats des Forces Françaises en Allemagne ont manifesté dans les rues de Karlsruhe, comme ceux de Draguignan en septembre dernier.

A Karlsruhe : pour l'amélioration des conditions de vie, pour la gratuité des transports en permission ; à Draguignan : contre les brigades et le racisme à l'encontre de nos frères antillais. C'est un aspect de la lutte des soldats, jeunes appelés engagés contre le capitalisme et contre l'un de ses piliers principaux : l'armée bourgeoise. Il faut :

COMBATTRE L'OPPRESSION SUBIE PAR LES SOLDATS

c'est-à-dire combattre les brigades, "le bourrage de crâne", pour la liberté d'information et d'expression, pour le respect des soldats, pour l'augmentation de la solde dérisoire, pour l'amélioration des conditions matérielles de survie. Combattre ainsi pour la démocratie dans l'armée bourgeoise, c'est une chose ; c'est une vieille tradition du mouvement communiste. Par contre, pousser des hauts cris sur le "malaise dans l'armée" pour revendiquer le service à 6 mois ou l'armée de métier, c'est une tout autre chose, tout à fait réactionnaire, à laquelle nous nous opposons :

NON A LA MANIPULATION ANTI-MILITARISTE !

Pourquoi ? Une grande clameur s'est élevée de "droite" comme de "gauche" sur les ondes et dans la presse : "les jeunes contestent la discipline de l'armée ! C'est de notre temps n'est-ce pas ?" Et chacun - d'un J.M. Cathala du P"c"F et secrétaire des J"c" à Massu - d'ordinaire les uns

et les autres allergiques à la révolte de la jeunesse, y va de son petit couplet compréhensif et larmoyant. Hypocrisie pure et simple !

"Le service est inadapté, inefficace", c'est le premier refrain qui débouche illico sur l'armée de métier, de tout temps, l'armée des mercenaires, armée de répression, armée du coup d'état fasciste incapable de préserver l'indépendance du pays. Voilà pourquoi, il nous faut :

COMBATTRE L'ARMÉE DE MÉTIER

Et le point de vue de ceux qui l'approuve sans le dire ouvertement. "Service inutile et trop long, à l'heure de la détente 6 mois suffiront", c'est le point de vue des révisionnistes qui organisent la démission des esprits et proposent une démobilisation de fait 6 mois, c'est l'armée de métier camouflée ! Autrement dit, ils veulent mettre la classe ouvrière les mains vides et inexpérimentées dans l'affrontement de classe, face à la guerre, face à la menace social-impérialiste. Et toutes les attitudes anti-militaristes apportent de l'eau au moulin de cette dangereuse entreprise.

INSTRUCTION MILITAIRE POUR LA CLASSE OUVRIÈRE ET LE PEUPLE.

C'est une question de fond : la conscription des ouvriers, des paysans, des employés leur est positive et nécessaire : n'auront-ils pas un jour à retourner les armes contre les exploités ? Peut-on en toute conscience parler de révolution armée en refusant au prolétariat l'apprentissage du maniement des armes ? "Durant les 12 mois actuels, on n'apprend rien" disent les appelés : c'est souvent vrai ; aussi faut-il exiger une formation militaire sérieuse, refuser les autres tâches administratives ou "techniques". La question de la guerre - guerre civile ou guerre pour l'indépendance nationale - est au cœur du combat pour la révolution. L'oublions-nous au moment où nous pouvons manier les armes ?

Aujourd'hui, une guerre mondiale est possible ; les menaces d'un affrontement entre les deux super-puissances s'accroissent, avec pour enjeu : l'Europe. La bourgeoisie monopoliste au pouvoir s'oppose aux deux Grands ; ce-

la reste le principal de sa politique militaire : mais le soin de l'indépendance ne saurait être laissé entre ses mains ; l'armée de conscription est une armée bourgeoise ; mais s'appuyant sur les forces du peuple, elle vaut beaucoup mieux que l'armée de métier, d'autant mieux qu'elle est plus mobilisée politiquement et moins disponible pour des manœuvres fascistes.

Voilà pourquoi nous combattons pour la démocratie dans l'armée contre l'oppression subie par les soldats, convaincus que, si nous sommes à l'offensive sur les mots d'ordre : "instruction militaire pour tous, non à l'armée de métier, pour le renforcement de la défense nationale", les idées anti-militaristes que manipulent les révisionnistes seront balayées.

C.G.

GEORGES MARCHAIS une maladie qui tombe à point ...

Il ne se passe plus de jour sans que du côté du P"c"F on s'en prenne au P.S. en se donnant un air de "gauche". Ces attaques prennent leur source dans l'échec de la ligne impulsée par Marchais ces dernières années. Pour arriver au gouvernement, ce dernier a délibérément accepté que le P"c"F ait une place de second rang donnant au P.S. les premiers rôles. C'était l'union à tout prix. Jusqu'au moment où il est apparu que le développement du P.S. était tel que Giscard d'Estaing préparait son accession au pouvoir. Pour cela des contacts réguliers ont eu lieu entre les milieux gouvernementaux et Mitterrand sans que le P"c"F en soit informé. Dès lors, au sein de la direction du P"c"F certains, dont Leroy, ont craint que le P"c"F soit le dindon de la farce. On a assisté alors à la remise en cause de la ligne développée par Marchais et à la mise en œuvre d'une nouvelle tactique révisionniste.

Celle-ci mise sur le fait que le P.S. a besoin des révisionnistes pour ne pas perdre l'image "sociale" qu'il s'est faite. Elle consiste à agiter la menace de la rupture avec le P.S. C'est l'union avec des conditions. Celles-ci portent sur l'attitude du P.S. envers le social-impérialisme russe. Il s'agit d'exiger de lui qu'il change de positions sur les questions de l'Europe et de la défense nationale, d'obtenir de lui qu'il adopte une politique qui ne soit pas contraire aux objectifs agressifs du social-impérialisme. C'est en effet sur ces questions et elles seules que révisionnistes et sociaux-démocrates ont des positions opposées.

Il ne fait aucun doute que les pressions révisionnistes se renforceront, à l'approche du prochain congrès du P.S.

A Montpellier 15 immigrés expulsés

Au cours d'une grève de la faim menée par les travailleurs immigrés, pour obtenir des cartes de travail et de séjour, la police est intervenue. quinze d'entre eux font l'objet d'une décision d'expulsion de la part de la préfecture de l'Hérault.

Pour protester contre ces mesures discriminatoires les travailleurs immigrés de Montpellier ont fait une grève de 24 heures, le 14 janvier.

Le même jour, le Conseil d'Etat prétend annuler la circulaire fasciste Fontanet-Marcellin. En fait, les autorités peuvent, entre autre, toujours refuser un travail dans une profession ou région jugée comme ayant des difficultés d'emploi, alors que le chômage est présent partout et se développe tous les jours !

"COUP DE POING"... FASCISTE

A Paris, dans le métro, CRS et gardes mobiles font désormais partie du décor. Barbès, Belleville, Châtelet, ces bandes armées contrôlent les identités, fouillent les sacs et même les personnes.

"Opération coup de poing ?" c'est contre le banditisme a dit Poniowski. En réalité, ce sont les immigrés et les jeunes qui font les frais de ces "opérations". Il n'est pas difficile d'imaginer pourquoi.

Ces exercices ne sont rien d'autre que des manœuvres d'intimidation contre tous les ouvriers et tout le peuple.

En raison de la crise capitaliste de grandes luttes de masse se préparent. Dès maintenant la bourgeoisie entend être prête. Pour l'instant ce sont des coups de sonde pour tester les réactions populaires. Mais attention ! Si nous ne réagissons pas, c'est le fascisme qu'elle nous prépare !

FORD PREPARE LES ESPRITS A LA GUERRE

Décidément les choses vont plus vite que les paroles et les mots ne tiennent pas lourd devant la réalité. Voici seulement quelques semaines, Ford et Brejnev souriaient devant les caméras en se serrant la main à Vladivostok : du cinéma ! Nous l'avions dit la "détente" c'est du vent. Comme voici plus de trente ans, plus les grandes puissances parlent de paix, plus elles préparent la guerre.

Déjà en Octobre 73, les révisionnistes avaient tenté de débarquer leurs troupes à Suez et qu'avait été l'alerte nucléaire n° 3 déclenchée par Nixon. Aujourd'hui Kissinger, puis Ford, puis à tour de rôle les plus hauts responsables américains préparent les esprits à une agression contre les pays producteurs de pétrole : le lieu de l'opération a même déjà été défini : entre Koweït et Qatar, dans une région désertique et peu peuplée. Les "Marines" entraînés dans le désert du Nevada aux Etats-Unis, sont fin prêts.

Le but de cette opération ? Contrôler par la force les richesses pétrolières des pays arabes. La cause principale ? L'Europe. En effet, à Washington on s'affole à l'idée que l'Europe, privée d'énergie et affaiblie, échappe à la sphère d'influence américaine et tombe sous la coupe de Moscou. Car l'Europe c'est le point stratégique dans la sale compétition qui oppose les deux super-gangsters, l'atout majeur pour dominer le monde. A nous de tirer les leçons de cette rivalité et de nous préparer en prévision d'une guerre !

Ford au "Time"

- D'accord avec Kissinger :

"Le mot étranglement est le mot clé", dit Ford se rapportant ainsi dit Ford se rapportant au récent commentaire de Kissinger à Business Week. "Si vous lisez sa réponse à une question très hypothétique, il n'a pas dit que la force devrait être employée pour changer le prix (du pétrole exporté du Proche-Orient). Ce qu'il a dit n'exclurait pas la force si le monde libre ou le monde industrialisé était étranglé. Je réaffirmerai mon appui à cette appui à cette position exprimée en "réponse à une question hypothétique". Par "étrangement" Ford indiqua qu'il voulait dire "que vous êtes sur le dos"

- Sur les perspectives de guerre au Proche-Orient :

"Elles sont très, très sérieuses", ajoutant que leur gravité augmente "chaque jour où nous ne faisons pas de progrès dans le règlement du conflit".

- Quand Ford parle crûment :

"Reconnaissant qu'il y a actuellement une relation réelle entre les intérêts de la sécurité nationale (américaine) et ceux d'Israël", Ford a ajouté :

"Mais en dernière analyse, nous avons à juger ce qui est dans notre intérêt national avant toute autre considération."

ARAFAT

"mener une lutte de longue haleine"

"Les peuples arabes ne craignent pas les menaces de guerre lancées par Israël. Ils remporteront à coup sûr de nouvelles victoires sur les sionistes israéliens, et ceci grâce à une lutte de longue haleine", a assuré Yasser Arafat, le 5 janvier, à Saïda, au Liban Sud, lors de l'ouverture de la "semaine culturelle palestinienne".

Il a indiqué que la nation arabe, de par la ferme et puissante volonté qui l'anime, sera à même de faire échec à toutes les tentatives des sionistes et impérialistes. "Ces tentatives ne serviront à rien. Nous ne craignons pas la bombe atomique dont l'ennemi menace d'user, et nous continuerons à nous battre. Nous possédons par ailleurs, pour notre part, l'arme du pétrole et les fonds arabes. Nous avons l'élément humain.

Les emirats arabes: non aux menaces !

"A Koweït, le cheikh Sabah Al Ahmad, a parlé de la mise en garde de Kissinger. "Le Koweït, a-t-il dit, rejette le langage de la menace et saura se défendre contre toute agression (...). Bien que nous soyons un petit pays, nous n'en rejetons pas moins toute menace, même si elle émane des Etats-Unis".

Dans une interview publiée par le même journal, Ahmed Al Khalifa Al Soueïdi, ministre des affaires étrangères des Emirats arabes, a dit que son pays ferait sauter les puits de pétrole si les "menaces" américaines étaient mises à exécution. "Nous faisons partie du monde arabe. Nous exécuterions immédiatement toute décision prise par les Arabes, même s'il s'agissait de faire sauter les puits de pétrole, au cas où Washington mettrait ses menaces à exécution", a dit le ministre.

La Méditerranée aux Méditerranéens !

Les deux superpuissances se sont enlisées dans une crise politique et économique toujours plus grave. Pour se débarrasser de cet embarras, elles intensifient de plus belle leur dispute, d'ailleurs déjà acharnée partout dans le monde, en particulier en Europe, au Moyen-Orient et dans la région méditerranéenne. Les deux puissances hégémoniques ont concentré toutes deux d'importantes forces militaires dans la région méditerranéenne, y ont provoqué des troubles et menacent sérieusement l'indépendance et la sécurité des pays de cette région, s'attirant ainsi le mécontentement et l'opposition de ces derniers. Le gouvernement de

Malte, et nombre d'autres pays méditerranéens, préconisent fermement que les pays méditerranéens doivent s'unir pour combattre le contrôle des superpuissances de sorte que la Méditerranée appartienne aux pays méditerranéens.

(Renmin Ribao - 7 Janvier 1975 à l'occasion de la visite du premier ministre de Malte)

PHNOM PENH bloqué

Le blocus de Phnom Penh se resserre, les combattants cambodgiens bloquent les six routes qui conduisent à la capitale. Aucun convoi ne passe plus le Mékong depuis le début de l'année ; sur la route n° 1, au Sud-Est, qui relie Phnom Penh à Saigon, les Forces Populaires encerclent la garnison de Neak Luong ; au Nord-Ouest, elles ont détruit des dizaines de postes et bloquent les convois descendant du Tonlé Sap vers la capitale ; l'aérodrome de Pochantong est bombardé par les artilleurs situés à 3 kilomètres !

Une fois encore, les faits ont démenti les rumeurs de "négociations avec la clique Lon Nol" que Washington ou autre capitale voudrait imposer aux patriotes cambodgiens, comme l'a souligné Norodon Sihanouk, dans sa déclaration du 5 janvier : "La très violente, puissante et victorieuse offensive que les FAPLNC mènent actuellement, autour de Phnom Penh, contre l'armée du quisling Lon Nol, abject mercenaire des USA, est une réponse éloquent et suffisante du Combodge authentique à tous ceux qui, dans le monde, peuvent encore douter de la farouche détermination du peuple cambodgien de lutter jusqu'au bout, les armes à la main, sans acceptation de compromis, contre l'impérialisme U.S. agresseur et néocolonisateur et

Les chiffres accusent...

Selon le comité Sud-vietnamien pour la dénonciation des années de guerre commis par les Etats Unis et la clique Thieu, depuis le 28 janvier 1973, c'est à dire en moins de deux ans, l'administration saïgonnaise

- a effectué 58.717 opérations d'empatement avec avions, canons, blindés, bulldozers.
- a détruit 1.728 hameaux.
- a fait opérer 41.000 sorties de son aviation, déversant 180.000 bombes et 6 millions d'obus de canon.
- a lancé 378.526 opérations de police et de "pacification".
- a parqué 1.650.000 d'habitants dans 333 centres de concentration.
- a détenu plus de 200.000 prisonniers politiques et 15.000 membres du personnel militaire.

Des chiffres terriblement accusateurs... alors que Ford a l'impudence de parler de "violation des Accords de Paris" que commettraient les patriotes à l'entendre ! Quand le voleur crie au voleur...

IL FAUT 20 MILLIONS/A.F avant le 1^{er} mar.

CAMPAGNE DE SOUSCRIPTION

Notre journal est le journal révolutionnaire de la classe ouvrière au service des millions de travailleurs manuels et intellectuels opprimés par le capitalisme et trahis par les faux communistes de la direction du P^cF.

Aussi sa vie, son sang et son oxygène ce sont les ouvriers, les paysans, les employés, les petits commerçants, les intellectuels révolutionnaires qui les lui donnent. Le soutien financier, le "sou" des gens modestes, les centimes du peuple, sont une manifestation essentielle de ce lien entre le journal et ceux dont ils défendent les intérêts. Pu réts. Pour cette raison, nous accordons une large place dans notre presse à la souscription. Lisez la, elle est parlante... et vous même souscrivez, organisez le soutien financier autour de vous !

Total précédent 19.606,74 F.

A l'occasion du meeting	
H.R. de Montpellier	202,85 F.
CD H.R. L.	50,00 F.
Des camarades 3 ^{ème} versement	1.000,00 F.
Des camarades de l'Ouest	252,00 F.
2 camarades vers H.R. quotidien, sur un héritage	1.200,00 F.
CD H.R. A. - des travailleurs du S.O.	270,50 F.
Dans un restau universitaire pour le Quotidien	50,00 F.
Anonyme	35,90 F.
Un travailleur pour H.R. Quotidien	50,00 F.
Collecte organisée à la fin d'une réunion de sympathisants	70,00 F.
CD H.R. E.Pottier B.	
En avant pour H.R. quotidien	50,00 F.
Pour H.R. Quotidien ! sur une place	7,00 F.
En plus de mon abonnement au Quotidien BH	10,50 F.
Soutien au Quotidien en plus de mon réabonnement et abonnement E.G.N.	8,00 F.
Pour que la classe ouvrière se redonne son Quotidien	122,60 F.
Pour le Quotidien	
CD H.R. Ch.Michels	1.000,00 F.
Soutien à H.R. Quotidien M.P.	12,00 F.
Le prolétariat aura son Quotidien C.J.C.	100,00 F.
Pour le Tri-Hebdomadaire rapidement au meeting de Corbeil	50,00 F.
CD H.R. J.Lahaut	50,00 F.

Soutien au Quotidien en Librairie	100,00 F.
CD H.R. R. 1 ^{ère} souscription	80,00 F.
Soutien au Quotidien 1 ^{er} comptable	100,00 F.
En supplément à mon abonnement P.K.	20,00 F.
CD H.R. Dimitrov	1.371,00 F.
1 métallo A.	15,00 F.
1 commerçant	15,00 F.
1 étudiant Jussieu	1,50 F.
CD H.R. Dallidet	128,50 F.
CD H.R. E.Varlin	115,00 F.
Un ouvrier tuyauteur	3,00 F.
Un lycéen	10,00 F.
1 Ardennais M.L.	10,00 F.
Koppé M.L. Rice	7,50 F.
Contre le Révisionnisme	22,50 F.
Contre le Révisionnisme	30,00 F.
Pour l'H.R. Quotidien "EVITAN DISPAC'H HAG DI SOCIALISM"	200,00 F.
CD H.R. Charles Michels	100,00 F.
En supplément réabonnement B.S.	85,00 F.
En supplément réabonnement Tri-hebdo	
+ Bi-mensuel A.J.J.	10,00 F.
Anonyme en timbres	101,40 F.
CD H.R. Gramsci	323,00 F.
Melle C.	45,00 F.
Un enseignant	50,00 F.
Des camarades libanais	50,00 F.
Pour H.R. Quotidien à la librairie	10,00 F.
Pour H.R. Quotidien à la librairie	50,00 F.
CD H.R. D.Casanova	65,00 F.
Contre les mensonges révisionnistes	50,00 F.
CD H.R. Grandel	118,00 F.
J.P. Thimbaud	200,00 F.
CD H.R. Ch.Michels	860,00 F.
CD H.R. Oulianov	10,00 F.
Un appelé pour le Quotidien	3,00 F.
Pour le Quotidien DECA	5,00 F.
Pour l'H.R. Quotidien M.S.	100,00 F.
Anonyme	1,00 F.
3 sympathisants Rennais	500,00 F.
B.R.M.	6,70 F.
Anonyme M.	20,00 F.
CD H.R. P.Martora	60,00 F.
Pour H.R. Quotidien	200,00 F.
CD H.R. A.Marty N.	16,00 F.
CD H.R. Norman Béthune G.	100,00 F.
M.T.	0,90 F.
Soutien à H.R. en supplément à mon abonnement C.G.	50,00 F.
Soutien au Quotidien B.S.	200,00 F.
En supplément à abonnement quotidien et bi-mensuel DJL	30,00 F.
En supplément à abonnement bi-mensuel et tri-hebdo DJ	100,00 F.

En supplément à abonnement C.A.	100,00 F.
En supplément à abonnement M.L.	50,00 F.
Une institutrice	100,00 F.
Un ouvrier des Baignolles	50,00 F.

Collecte organisée parmi des cheminots pour H.R. Quotidien

Un peintre	0,50 F.
Un électricien	1,00 F.
Un diéséliste	1,00 F.
Un conducteur	2,00 F.
Un employé de bureau ancien lecteur de libération	2,00 F.
Un ancien FFI	1,00 F.
Une femme de ménage en supplément à H.R. 247	0,20 F.
Un ouvrier adhérent du P ^c F	0,30 F.
Un employé de bureau	0,50 F.
Un conducteur militant CFDT (supp. au 248)	1,00 F.
Un caleur	0,20 F.
Un retraité resté stalinien	1,00 F.
Un agent de train	1,00 F.
Un contrôleur	1,00 F.
Une infirmière	0,50 F.
	13,20 F.

Nous n'avons pu reproduire toutes les souscriptions pour des raisons de place. Le montant de la présente souscription est de 15.836,35 F. Le total actuel du soutien au Quotidien s'élève donc à 35.443,09 F.

abonnement

Dans une première étape, nous ne publierons l'Humanité Rouge que trois fois par semaine, étape de lancement durant laquelle nous maintiendrons la publication d'un bi-mensuel.

(Ecrire en majuscules S.V.P.)

NOM
PRENOM
ADRESSE
.....
.....

Tri-hebdo (6 mois)

Pli ouvert 75 F. Pli fermé 172 F.

Bi-mensuel (6 mois)

Pli ouvert 30 F. Pli fermé 59 F.

Tri-hebdo + Bi-mensuel (6 mois)

Pli ouvert 100 F. Pli fermé 230 F.